

LES PONTS-DE-CÉ

L'OMS, source de réflexion et de proposition

L'office municipal des sports (OMS) était en assemblée générale lundi 16 janvier. Beaucoup de personnes avaient répondu à la convocation du président Étienne Brémond. Lors de la présentation du bilan moral, le président a fait ressortir le rôle de l'OMS, organisme qui permet, dans un esprit d'ouverture, d'aborder des problèmes intra ou extra-sportifs et de proposer formation et prévention.

L'OMS est source de réflexion et de proposition a tenu à préciser Étien-

ne Brémond, soulignant l'importance pour l'OMS d'être un lien entre les sportifs et d'être source de proposition et d'information. « *L'OMS, grâce à un partenariat avec le CHU, permet également à un grand nombre de personnes n'étant plus de la première jeunesse d'être suivis médicalement, en particulier au niveau cardio-vasculaire* », a insisté le président qui a annoncé que le partenariat entre l'OMS et le CHU serait reconduit pour 2023.

Responsable de la médecine sporti-

ve du CHU, le professeur Abraham s'est félicité de ce partenariat qui permet à 160 personnes pratiquant leur sport de le faire avec un maximum de sécurité. À ce sujet, Stéphane Champagne, qui assure tous les rendez-vous, a eu droit à des félicitations méritées.

En marge de cette réunion, une tâche bien sympathique a été honorée par Jean-Paul Pavillon, Joël Bigot et René Raveleau qui ont remis la médaille de la ville à Antoine Bouhiron, président de l'AS Ponts-de-Cé Football ; Thierry Dublé, président de Gym Sport ; Jérôme Labarbe, animateur floorball et Radjou Bassa, créateur de l'asso des voitures télé commandées. Étienne Brémond s'est fait un plaisir d'offrir un cadeau au professeur Abraham et à Stéphane Champagne en récompense de leurs services rendus.

Avant de se quitter, l'ensemble du bureau a été reconduit avec Étienne Brémond comme président ; Pierre Dagorn, vice-président ; Didier Rousseau, secrétaire ; Marion Montéas, adjointe ; Jean-Noël Puech, trésorier et Jean-Luc Chanteux, adjoint.



Les personnalités ont remis les médailles de la ville à quatre responsables méritants.

PHOTO : CO